



Queridas familias,

Como ya sabéis, por comunicados anteriores, las cartas que os enviamos tienen el fin de favorecer la transparencia y la tranquilidad de todos vosotros, siguiendo la política de gestión de la crisis de AFANIAS.

La comisión de coordinación para asuntos relacionados con el seguimiento de la pandemia en AFANIAS determina la transmisión de información veraz y de evolución respecto a la infección por COVID19 y en esa línea seguimos compartiendo los últimos acontecimientos.

Ante todo, primero, quisiéramos daros las gracias por vuestras respuestas al cuestionario que os hemos hecho llegar a través de enlace a vuestro contacto de Whatsapp.

Así mismo os hemos estado contactando, también telefónicamente, para conocer detalles de algunas respuestas y poder así priorizar el grupo en el que os encontráis, de cara a concretar día y hora de visita a vuestros familiares de manera ordenada.

Cumpliendo con el requisito normativo de la no existencia de ningún caso confirmado de COVID-19 en los últimos 14 días y con el requisito de no encontrarse ningún residente en período de cuarentena por sospecha o contacto estrecho con alguna persona con síntomas o diagnosticada de COVID-19 y mientras esta circunstancia se mantenga estable, darán comienzo las primeras visitas a la residencia a partir de la semana que viene.

Es necesario transmitir, en el contexto de la transparencia con el que iniciamos esta carta, que en los días pasados, con motivo de un accidente, una persona usuaria tuvo que acudir al hospital y tras haberle realizado las pruebas pertinentes, incluida PCR con resultado negativo, se encuentra de vuelta en el centro, en cuarentena preventiva de 7 días, sin que esto comprometa por el momento la continuidad del proceso de desescalada, que, como ya sabéis, en las residencias y viviendas de personas con discapacidad no sigue el mismo ritmo que el marcado para la población general. El desafortunado accidente parece no haber tenido consecuencias graves.

Otro residente que ha padecido afecciones respiratorias durante todos los meses de confinamiento, está en estos momentos hospitalizado, con PCR negativa de nuevo, como en las ocasiones anteriores. Deseamos que pronto se estabilice.

Continuamos tomando las máximas medidas de precaución dentro del centro con EPIs que el personal llevamos de manera continuada en el contacto con vuestros familiares y siguiendo las instrucciones de la Consejería de Sanidad y de nuestro Servicio de Prevención y Salud.

Dentro de la flexibilización de medidas que en la población general ya se han aplicado en Guadalajara por encontrarnos en Fase 3, nos permitimos recordaros que el riesgo de contagio por COVID 19 no es inexistente y os animamos a continuar evitando, al máximo de vuestras posibilidades, exposiciones de alto riesgo.

Estamos a vuestra disposición para resolveros cualquier duda.

Un fuerte abrazo,

Carolina Santamaría
Directora del centro residencial AFANIAS Benita Gil